

# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1 Latar Belakang Masalah

Di era seperti sekarang ini kebutuhan informasi dan teknologi yang cepat dan akurat sangat dibutuhkan oleh perusahaan, khususnya dalam bidang teknologi administrasi. Hal ini menuntut sistem komputerisasi yang juga harus semakin berkembang setiap tahunnya. Karena keberhasilan sebuah perusahaan sangat dipengaruhi oleh bagaimana perusahaan tersebut mengembangkan teknologi informasi dalam setiap pengelolaan administrasinya.

Selain sistem informasi dan teknologi tersebut, untuk mendukung sistem pengeluaran sebuah perusahaan harus mempunyai sebuah kas perusahaan. Dimana kas tersebut terbagi menjadi kas besar dan kas kecil. Kas besar digunakan untuk memenuhi kebutuhan perusahaan dalam jumlah besar, seperti pembelian aktiva, perbaikan gedung, pembelian peralatan, dan lain-lain. Kas kecil adalah kas yang digunakan untuk mendukung pengeluaran yang bersifat kecil dan rutin. Peran kas kecil sangat penting bagi perusahaan karena segala bentuk operasional perusahaan yang bersifat rutin dan mendadak bisa segera terpenuhi tanpa harus menunggu prosedur yang terlalu rumit dibandingkan jika harus menggunakan kas besar perusahaan.

PT. Indomarco Prismatama adalah sebuah perusahaan multinasional yang bergerak dibidang retail dengan brand "INDOMARET" yang telah memiliki 30 kantor cabang diseluruh wilayah Indonesia dan memiliki sekitar 500 store di setiap cabangnya.

Dimana dalam kegiatan administrasi perusahaan tersebut memberikan anggaran berupa kas kecil (*petty cash*) terhadap masing-masing kantor cabang, besaran anggaran kas kecil tersebut tergantung tingkat keperluan pengeluaran tiap cabang. Setiap kantor cabang wajib mengendaliakn pengeluaran operasional di wilayahnya masing-masing agar kegiatan operasional bisa berjalan dengan baik, benar, dan tepat waktu.

Penggunaan *Program New Oracle 7* dan *program virtual Petty cash* juga sangat membantu user *petty cash* dan perusahaan untuk melakukan proses pencatatan, pengendalian kas kecil yang telah dikeluarkan. sehingga data administrasi kas kecil bisa dikonsumsi oleh perusahaan secara cepat, tepat, dan akurat.

Dengan latar belakang inilah penulis ingin melakukan penelitian dan analisa tentang pengelolaan *petty cash* di PT. Indomarco Prismatama cabang Surabaya dengan judul **“Sistem Pengendalian Internal Terhadap Pengeluaran Kas Kecil PT. Indomarco Prismatama”**.

## **1.2 Rumusan Masalah**

Berdasarkan latar belakang masalah diatas untuk menentukan solusi yang tepat dalam suatu permasalahan, maka terlebih dahulu permasalahan tersebut dianalisa dan disusun kedalam bentuk formulasi yang sistematis. Adapun perumusan masalah yang dibahas dalam penelitian ini adalah :

- 1) Bagaimana efektifitas sistem pengendalian internal pengeluaran *petty cash* di PT. Indomarco Prismatama cabang Surabaya ?
- 2) Bagaimana pengendalian intern yang diterapkan untuk mengawasi jalannya prosedur pengeluaran kas di PT. Indomarco Prismatama cabang Surabaya?

## **1.3 Tujuan Penelitian**

Berdasarkan perumusan masalah yang ada, maka tujuan penelitian ini adalah untuk

- 1) Untuk mengetahui sistem pengeluaran *petty cash* yang berjalan saat ini di PT. Indomarco Prismatama cabang Surabaya.
- 2) Untuk mengetahui pengendalian intern yang diterapkan untuk mengawasi jalannya prosedur pengeluaran kas di PT. Indomarco Prismatama cabang Surabaya.

## **1.4. Manfaat Penelitian**

Manfaat yang diberikan oleh penulisan skripsi ini adalah :

#### **1.4.1 Aspek Akademis**

Penelitian ini diharapkan dapat memberikan kontribusi yang positif serta gambaran yang jelas mengenai sistem pengeluaran *petty cash* PT. Indomarco Prismatama cabang Surabaya.

Penelitian ini juga diharapkan dapat mengembangkan wawasan mahasiswa serta sebagai bahan referensi bagi peneliti lain yang berhubungan dengan masalah yang diteliti dalam rangka pengembangan ilmu pengetahuan.

#### **1.4.2. Aspek pengembangan ilmu pengetahuan**

Penelitian ini juga diharapkan dapat mengembangkan wawasan mahasiswa serta sebagai bahan referensi bagi peneliti lain yang berhubungan dengan masalah yang diteliti dalam rangka pengembangan ilmu pengetahuan.

#### **1.4.3. Aspek Praktis**

Penelitian ini diharapkan dapat bermanfaat untuk menganalisis masalah yang berhubungan dengan pelaksanaan sistem pengeluaran *petty cash* PT. Indomarco Prismatama cabang Surabaya. Serta memberikan solusi-solusi atau jalan pemecah dari masalah-masalah yang ada dengan menggunakan pengetahuan dan teori-teori yang ada. Adanya jalan pemecah dari masalah-masalah yang ada, diharapkan sistem pengeluaran *petty cash* PT. Indomarco Prismatama cabang Surabaya, dapat lebih baik dan memadai.